

DSK2007



CHANGER LA GAUCHE

POUR CHANGER LA FRANCE

LES PRIORITÉS DE DSK POUR LA FRANCE ● ● ●

Le Parti Socialiste a adopté son Projet pour 2007. Dominique Strauss-Kahn ne fut pas le dernier à le nourrir sur de nombreux thèmes. Il est maintenant du rôle de chacun des candidats d'indiquer ses priorités.

Voici celles de DSK



LA RÉNOVATION DÉMOCRATIQUE

Notre pays est au bord de la faillite démocratique. Depuis de trop nombreuses années les Français hésitent et alternent entre rejet des équipes en place, abstention et tentations extrémistes. DSK ne sera pas un Président monarque, il veut mettre en place une nouvelle présidence, une présidence d'action, engagée, responsable et redevable. Il veut un Président qui mette les mains dans le cambouis en s'appuyant sur un parlementarisme rénové, enfin à sa juste place, capable de maîtriser son ordre du jour.

Au-delà de l'indispensable réforme de nos institutions le dialogue social sera au cœur de la pratique démocratique avec les syndicats et les associations. Nous ouvrirons le chemin de la contractualisation entre l'Etat et ses interlocuteurs.

Enfin la mise en place d'instances de démocratie participative devra s'accompagner d'une réhabilitation du rôle de l'Etat comme stratège de la vie économique, partenaire des collectivités locales, garant de l'égalité et régulateur social.

AVEC

SOCIALISME ET DEMOCRATIE - A GAUCHE, EN EUROPE - BLOG DSK - DSK2007.NET

DSK 2007

7, rue de la Planché 75007 Paris

LA RELANCE DE LA CROISSANCE ● ● ●

La France souffre d'un déficit de croissance qui assombrit l'avenir de notre pays. Chacun le sait : pas de partage des richesses sans création de richesses.

Pour renouer avec la croissance, DSK veut soutenir le pouvoir d'achat pour redynamiser la demande. Sa proposition d'organiser chaque année une conférence sur les revenus - est inscrite dans le projet socialiste et permettra de répondre à cette urgence économique et sociale.

Mais augmenter le pouvoir d'achat ne suffira pas à créer une croissance durable. Nous devons mettre fin



au déclin de la compétitivité de notre pays. Face à la droite qui propose de trouver la réponse par une baisse des salaires, DSK fait valoir l'idée que seule la transition vers une économie de la connaissance nous permettra de répondre aux défis posés par la mondialisation. Investir massivement dans les dépenses d'avenir (la recherche, l'enseignement, l'innovation, les biotechnolo-

gies), mobiliser les instruments monétaires et budgétaires européens au service de la croissance, soutenir les petites et moyennes entreprises : voilà le chemin qu'il propose pour retrouver une croissance à la hauteur de nos ambitions.

Cette économie de la connaissance nous mènera vers une société de l'intelligence. La France de l'avenir ne peut être ni celle de la baisse des salaires et du creusement des inégalités, ni celle de la croissance zéro. L'investissement massif dans la technologie, l'éducation et la recherche est la seule voie d'avenir possible pour un socialiste.

● ● ● LA STRATÉGIE DE LA VIE

L'allongement de la durée de la vie constitue un défi majeur.

Le choix d'un modèle qui n'est plus uniquement centré sur les biens matériels, mais sur les personnes, doit être le choix des socialistes.

Il n'y a pas une famille, aujourd'hui, où il n'y ait pas une personne qui ait 80 ans, 85 ans. Quand elles ont un peu de moyens, elles arrivent encore à s'en sortir - tout juste. Quand elles ont peu de moyens,

c'est la détresse, car aujourd'hui nous ne sommes pas équipés, ni pour financer, ni pour aider ces familles-là, DSK s'engage à en faire une de ses priorités.

(suite page 3)

(suite de la page 2)
 Mais aujourd'hui la vie est face à de nouvelles menaces qui pèsent sur notre santé. Prenons l'exemple d'une alimentation trop riche et trop grasse. Il faut que l'on impose aux industries agro-alimentaires de produire et de promouvoir des biens alimentaires qui soient mieux équilibrés pour la santé de cha-

cun. Il faut réviser la Politique Agricole Commune par plus de soutien aux agricultures méditerranéennes, aux fruits et légumes et moins aux céréales.

Face au défi de la pollution il nous faut changer de modèle de développement, faire du développement durable le préalable à toute stratégie de développement ; réorienter la

production vers les énergies non polluante ; consacrer à la vie, des plus jeunes et des plus vieux, des efforts beaucoup plus importants qu'aujourd'hui. Et cela veut dire que dans d'autres domaines, il faudra accepter, à l'inverse, des sacrifices.

L'ÉGALITÉ RÉELLE

Le creusement des inégalités est alarmant. Des quartiers entiers s'enfoncent dans la pauvreté alors que la France s'enrichit. Si retrouver le chemin de la croissance nous permettra de relancer la redistribution des richesses nous savons que la situation est trop grave pour que cela suffise. Il faut s'attaquer aux inégalités à la racine en engageant la bataille de l'égalité réelle.

Nous ne pouvons plus nous contenter de regarder pas-

sivement le marché créer des inégalités pour tenter de les corriger après coup. Les inégalités de revenus issues du marché s'accroissent. Et c'est pourquoi nous devons refuser de laisser le marché en engendrer autant. Il faut nous tourner vers le système productif et attaquer les inégalités là où elles se créent.

Cela passe d'abord par la sécurisation des parcours professionnels. Issue de la réflexion des syndicats, portée par DSK dans le Parti Socialiste, cette pro-



position figure maintenant dans notre Projet.

Au-delà, nous devons nous engager dans une politique visant à donner plus de capital public à ceux qui ont moins de capital social : école, logement, transports,... tous les services publics doivent être mobilisés en faveur des plus démunis en priorité.

PSE UN NOUVEAU

SOUFFLE EUROPÉEN

Conscient qu'aujourd'hui l'Europe est seule à avoir la taille critique pour influencer sur les grands enjeux internationaux, Dominique Strauss-Kahn a fait de la construction de l'UE une priorité de son engagement politique.

De l'instauration d'un revenu minimum européen, à la création d'un fonds européen de la petite enfance, en passant par la mise en place d'une sécurité sociale professionnelle à l'échelle du continent, c'est l'Europe sociale que DSK veut bâtir.

De la création d'un " Conseil des ministres pour la croissance ", à la remise sur pied d'un Eurogroupe renforcé, c'est l'Europe économique qu'il entend parachever, pour qu'elle ait enfin un véritable gouvernement économique et que l'euro porte tous ses fruits.

L'élection de la Commission par la majorité du Parlement, la réservation d'une partie des sièges parlementaires à des listes regroupant des candidats issus de plusieurs pays, le développement des échanges, de l'apprentissage des langues : c'est la concrétisation de l'Europe des citoyens qui donnera au modèle européen la légitimité nécessaire pour intervenir dans les affaires du monde.

REJOIGNEZ DSK

Vous souhaitez suivre l'actualité de Dominique Strauss-Kahn, recevoir sa newsletter, ou encore signer l'appel à soutenir sa candidature ; connectez vous sur son site web :

www.dsk2007.net

Une opinion, une idée que vous voulez partager, envoyez vos commentaires sur le blog de DSK :

www.blogdsk.net

Pour entrer en contact avec l'équipe de campagne de DSK :

contact@dsk2007.net

Tél : 01 53 63 40 03

Nouveau : Retrouvez toutes les interventions publiques ou dans les médias de DSK sur :

www.dsk2007.tv